

# A discusión reforma Códigos en Asamblea

A discusión final irá al pleno legislativo esta semana, el proyecto de reformas a los Códigos Penal y Procesal Penal, elaborado y presentado al Congreso por el Corte Suprema de Justicia, en febrero del corriente año.

Las reformas propuestas por la Corte —se informó—, tienen como objetivos principales incrementar las penas para algunos delitos, especialmente los delitos contra la integridad de las personas; reducir la minoría de

edad a dieciséis años (el Código Procesal Penal vigente la había elevado a 18 años), conceder valor probatorio a la confesión extrajudicial, siempre que se cumplan ciertos requisitos que garanticen la espontaneidad de la misma, y ampliar hasta setenta y dos horas el término en que los órganos auxiliares podrán retener —en ciertos casos especiales—, a los detenidos por delitos comunes; todo ello con el fin de que las disposi-

— Pasa a la página 20 —

## Tarifa de Arbitrios es causa de deudas de comuna teclena

La cuantía de impuestos establecida en la Tarifa de Arbitrios Municipales permanece inalterable desde hace muchos años, al igual que el promedio de ingresos del ayuntamiento. Por ello, la municipalidad teclena mantiene deudas. Así lo expresa el doctor Luis Alonso Posada, ex alcalde de Santa Tecla, al explicar los motivos por los cuales no hay solvencia económica en la alcaldía teclena desde hace muchos años.

Refutando noticia dada por el actual alcalde, señor Alfredo Torres Zelada, referente a que por pagar deudas no se realizan obras en esa ciudad, el Dr. Posada aclara que la deuda de más de 130 mil colones provenientes del suministro de energía eléctrica

por parte de CAESS, materiales y diversas mercaderías, no es una "herencia" dejada por la anterior municipalidad que él presidió.

Presupuesto estático

— La cuantía de impuestos per-

## 10 de octubre se inicia la temporada sinfónica juvenil

El próximo 10 de octubre comenzará la Temporada Sinfónica Juvenil, actividad cultural que estará a cargo de la Orquesta Sinfónica Juvenil del Departamento de Música, del Centro Nacional de Arte. Se ofrecerán serie de conciertos en el Teatro Nacional de Santa Ana, en el Teatro Presidente de San Salvador y en otros lugares con el objeto de llevar un mensaje cultural a todos los sectores salvadoreños, informó el director de la institución, profesor Julio Rodríguez.

Agregó que durante la temporada, los integrantes del grupo orquestal pondrán en práctica sus habilidades y destrezas en el manejo de los diferentes tipos de instrumentos, que mostrarán los ade-

lantos alcanzados en sus estudios. Entre las obras que ejecutarán figuran obras de Brahms, Anderson, Korsakow y Sibelius.

Se agregó que la mencionada orquesta ofrecerá un concierto durante las celebraciones de las fiestas patronales de Soyapango. Este se efectuará el 7 de octubre, en el parque Central de la localidad.

## Seminario sobre promoción social clausurase el 30

Clausura del Seminario Promoción Social y Salud Comunitaria, llevará a cabo el 30 del mes en curso el Centro de Formación Técnica Vocacional "Dr. Salvador

— Pasa a la página 26 —



—Foto de LA PRENSA, por Galán H. DESARROLLO. Programas orientados a minimizar la problemática económica de las comunidades, anunció el Lic. Modesto A. Rebolledo, director ejecutivo de OMCOM.



—Foto de LA PRENSA, por Flores G. AUTORIZADAS. La municipalidad ha autorizado a 800 vendedoras para expendir sus productos en los pasillos del mercado "Central".

## No se ha prohibido ventas de medicinas inócuas en tiendas

Falsas y sin fundamento son las noticias que circularon hace poco, en el sentido de que no se permitiría más la venta de algunas medicinas en las tiendas o comercios populares. Las informaciones que se propalaron en algunos medios radiales —se dijo—, indicaban que se había dado una ley por la cual se pondría coto a la venta de medicamentos a dichos establecimientos comerciales y que toda clase de medicinas serían únicamente expandidas en las farmacias. Las tiendas, se dijo, serían sancionadas al igual que los vendedores callejeros, de ser sorprendidos en tal actividad.

Consultado el doctor Alejandro Chávez Jiménez, presidente de la Junta de Vigilancia de la Profesión Farmacéutica, por nuestros redactores, declaró la total falsedad de esos informes, haciendo

hincapié únicamente en que la prohibición se aplica a las ventas callejeras de medicinas, por estipularlo así la ley. En cuanto a las tiendas, agregó, las disposiciones legales permiten que vendan medicinas comprendidas en una pequeña lista que se elaboró hace ya mucho tiempo, y que son productos cuya manipulación y uso no resultan peligrosos. "Enfáticamente declaro, terminó diciendo, que sobre el particular no se ha empujado otra ley".

## Sobre "Menores en Abandono" disertará titular de Justicia

La Problemática de los Menores en Abandono, es el título de la charla que dará el 29 de septiembre próximo por la noche, el titular de Justicia, doctor Rafael Flores y Flores. La actividad es parte del programa civico-cultural que desarrollará en el presente año el Club de Leones Miramonte, informó el secretario, doctor Rubén Alfonso Valenzuela. La conferencia se efectuará en el Hotel Camino Real y se ha invitado a dirigentes de clubes de servicio, así como a directores y profesores de colegios particulares y oficiales, con el fin de que por medio de ellos, se haga conciencia en la mayoría del pueblo salvadoreño a que participe en las soluciones de este problema nacional.

El ministro de Justicia, doctor De Santa Ana

Rafael Flores y Flores, estará acompañado por el subsecretario del mismo ramo, doctor Julio García Prieto y por el presidente del Consejo Salvadoreño de Menores, doctor Juan Portillo Hidalgo, así como por dirigentes del Club de Leones de la Colonia Miramonte. Dado lo interesante del tema, se espera gran afluencia de público.

## Testigo dice que dos sujetos mataron a terrorista en bus

(Santa Ana). Un testigo aseguró en el Juzgado Segundo de lo Penal, que dos sujetos desconocidos causaron la muerte a un terrorista dentro de un bus y lesionaron a un policía. Los hechos ocurrieron el 19 de junio del presente año en carretera nueva a San Salvador, cerca de la caseta de peaje, cuando varios agentes detenían vehículos y solicitaban documentos de identificación a los pasajeros. El testigo Benjamín Antonio Juárez Castillo, motorista del bus en donde ocurrió la tragedia, dijo que vio cuando el

agente de la Policía Nacional, José Atilio Funes Rodríguez, empezó a pedir documentos y cuando — Pasa a la página 26 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G. DESARROLLO. El AGRO-BANCO expondrá en la IV Feria Industrial de San Miguel toda su labor en favor de la agricultura de la zona oriental, dijo el Lic. Federico Gale.

## Anuncian encuentro folklórico el 16 de octubre en Usulután

(Usulután). —Primer encuentro folklórico y muestra artesanal de la zona oriental, se llevará a cabo en esta ciudad el 16 de octubre, con la participación de once Casas de la Cultura.

La preparación del evento lo lleva a cabo la oficina de orientación de las Casas de la Cultura de Oriente. Se presentarán bailes autóctonos y una muestra de artesanías de cada uno de los municipios participantes.

Informaron que esta actividad tendrá como objetivo, dar a conocer los diferentes valores culturales de la región, así como estimular el desarrollo artesanal de las comunidades de aquella zona.

Tomarán parte los grupos de danza folklórica siguientes: "Los Emplumados", de Cacaopera; "La Yegüita", de Chilanga; "El Torito Pinto", del cantón Roquinte, de Jiquilisco; "La Giganta", de Joroco; "Los Tabales", de Ereaguay; "Los Moros", de Conchagua, La Unión.



VIROSIS. El virus denominado virus —supuestamente transmitido por la mosca blanca—, está afectando los algodones guatemaltecos, dijo el gerente del Consejo Nacional del Algodón, de Guatemala, Lic. Amílcar Álvarez. —Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.